



Tras finalizar el stage previo a la competición, en Yokkaichi (Mie), los equipos masculino y femenino de España ya se encuentran en Tokio. Entre ellos, tres mallorquines: el gimnasta del C. G. Palma, Fabián González, y nuestro técnico Pedro Mir y la gimnasta del Xelska Ainhoa Carmona. El equipo femenino competirá el próximo sábado 8 de Octubre en el concurso I, con el objetivo de clasificarse para la final de equipos, lo que le daría plaza olímpica directa, al estar entre los ocho primeros. En caso de no conseguir este objetivo (realmente está muy difícil), la segunda opción sería quedar entre los dieciséis primeros, para asegurar una plaza en el preolímpico, a celebrar en Enero en Londres.

Ainhoa será una de las tres gimnastas españolas que competirán en los cuatro aparatos, junto a Ana M<sup>a</sup> Izurieta Y M<sup>a</sup> Paula Vargas. Completarán el equipo Claudia Menedez, Beatriz Cuesta y Silvia Colussi-Pelaez, siendo reserva Claudia Vilà.